

## PLUS DE 20 ANS QU'IL SOUFFRE D'ALCOOLISME

---

Par [Alt999](#) Posté le 17/05/2023 à 14h46

Bonjour a tous.J'ai une personne de mon entourage qui souffre d'alcoolisme depuis plus de 20 ans.Il a fait 3 cures dont la dernière a l'automne 2022.Un suivi en hôpital de jour a été fait en janvier février mais hélas moi et l'entourage on a constaté qu'il a replongé. Honnêtement on ne sait plus quoi faire.Il a fait ces 3 cures au même endroit et je lui avait conseillé de changer de lieu la dernière fois mais il ne souhaitait pas partir loin de son domicile.On suppose que les conflits qu'il a avec sa femme (souffrant de bipolarité) engendre ses rechutes a chaque reprise .Il est conscient de la souffrance qu'elle lui engendre mais n'a aucunes volonté a mettre un terme a sa relation pour arriver a s'en sortir.Son état est en train d'avoir un impact sur tout l'entourage car personnes ne sait plus quoi faire.Il a boulot ou il conduit quotidiennement et clairement je sais qu'il boit en soirée et que le lendemain quand il prend le volant il est loin d'être a jeun il peut faire arriver un accident a tout moment.Hélas je ne peux pas lui parler sans que ça part au clash.On ne sait plus quoi faire!!!Je suis en colère contre la prise en charge par certains professionnels de santé car ils sont passifs par rapport a cette situation.Il replonge de plus en plus vite et de plus en plus profondément.Je recherche éventuellement des témoignages de personnes qui vivent la même situation